



PBTY siapkan samsie super besar

Joko Nugroho
 HARIAN JOGJA

JOGJA: Pekan Budaya Tionghoa Yogyakarta (PBTY) 2011 bakal menghadirkan banyak kejutan. Kali ini, kejutan hadir dalam bentuk singa atau biasa disebut liong samsie berdiameter 2,5 meter. Sedangkan tinggi samsie ini mencapai 6,50 meter.

Menurut salah satu pembuat samsie, Daldiono, samsie berukuran besar memang sudah pernah ada di Kota Singkawang. Namun, di sana berbentuk lampion samsie yang tak bisa bergerak atau ikut dalam karnaval.

"Samsie ini bisa ikut dalam karnaval. Bahkan, saya mencoba membuat semirip mungkin dengan samsie barongsai yang dimainkan biasanya. Mata, telinga hingga mulut bisa bergerak," ujar Daldiono saat ditemui *Harian Jogja*, belum lama ini.

Lantaran digunakan dalam karnaval, Daldiono harus mensurvei jalan-jalan yang akan dilewati barongsai.

Beberapa rute memang tidak memungkinkan samsie bergerak sempurna.

Bahkan harus menaikkan beberapa kabel telepon dan

listrik di beberapa titik di jalur yang dilewati samsie ini.

"Khususnya di depan hotel Garuda. Di sana tinggi kabel telepon hanya lima meter jadi tak akan bisa dilalui. Kemungkinan besok akan kami berikan penyangga agar samsie ini bisa di arak melintasi jalan Malioboro," tambah Daldiono.

Tak mudah

Samsie berukuran besar ini

memang tak mudah dikerjakan. Terutama pada bagian simetris bentuk kepala yang memang membutuhkan banyak perhitungan. Bahkan, Daldiono mengaku samsie ini proyek pertama dan terakhirnya.

"Ini karya pertama dan terakhir saya. Ternyata susah juga membuat samsie besar yang harus berjalan itu. Jika samsie hanya diam di tempat, ingin bikin tiga kali lebih besar saya masih bisa," kata Daldiono.

Kendala lain pembuatan samsie ini terletak pada bahan baku. Menurut pembuat samsie yang lain, Sunardi bahan karpet bulu panjang rupanya tidak ada yang menjual di Kota Jogja. Karpet jenis ini hanya dijual di Bandung.

Karena harus mendatangkan karpet dari Tanah Parahiyangan, kata Sunardi, "Samsie ini harus selesai dalam tiga minggu. Kami memakai bahan karpet

aturkan
 1. Wali
 2. Wak
 3. Sekr
 4. Asis
 busan

	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005